Sección Página 01.12.2009 Ciudad 1-5

# destituve

Instala ALDF Comisión Jurisdiccional para abrir proceso de remoción de Rafael Acosta

> POR FERNANDO RÍOS Y **FERNANDO LÓPEZ**

Rafael Acosta Ángeles, alias "Juanito", rompió ayer los sellos de la puerta principal de la sede delegacional de Iztapalapa, con el fin de entrar en ella, y uno de sus primeros actos de gobierno fue destituir a Clara Brugada como directora jurídica y de gobierno, y a algunos de sus funcionarios, entre los que están Guillermo Rocha y Efrén Morales, director general de Adminis- berían estar trabajando. tración, y director de Gobierno, respectivamente.

En conferencia de prensa, "Juaniel caso de Brugada Molina fue por usurpación de funciones de administración, que desde el viernes dejaron de corresponderle, mientras que a las otras personas las removió de sus cargos por manifestarse en la explanada delegacional cuando de-

Por la noche, en la Asamblea Legislativa quedó instalada la Comisión Jurisdiccional a la espera de to" explicó que el cese del cargo en recibir la solicitud de remoción del controvertido jefe delegacional de Iztapala, la cual no fue presentada hasta el momento de cerrar la edi-

> Ante la posibilidad de ser destituido, "Juanito" anunció que pedirá un amparo en caso de que los asambleístas lo remuevan de su cargo.

# Con notario entra Rafael Acosta a sede delegacional

En la mañana, acompañado por el notario público número 34, Héctor Trejo, Acosta Ángeles entró por fin a la sede delegacional de Iztapalapa, donde responsabilizó a AMLO v

a Clara Brugada de cualquier acto de ingobernabilidad que se presente en la demarcación, así como de lo que pudiera pasarle a él, a su familia y a su equipo de trabajo.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 21865.90 Tam: 676 cm

Fecha	Sección	Página
01.12.2009	Ciudad	1-5

Tras de que un cerrajero abrió la puerta de la oficina delegacional, Acosta Ángeles se sentó en la silla principal de la oficina, donde reiteró que solo muerto lo sacarán de la delegación. Posteriormente inició un recorrido por algunas de las oficinas de la sede de gobierno en la demarcación.

Con respecto a la prestación de servicios, el jefe delegacional de Iztapalapa informó que se trabaja al 90 por ciento y que mañana dará a conocer los nombramientos de los próximos funcionarios, con lo que se normalizará la situación.

Dijo que Brugada ya se fue porque le ganó la ambición "obradorista" y porque no quiso compartir cuando se le pidió y quería quedarse con todo.

Afirmó que ya no pedirá licencia y que la mafia de AMLO en la Asamblea Legislativa del DF es la que quiere destituirlo.

A los empleados de las diferentes áreas de la demarcación los llamó a continuar con su trabajo cotidiano, pues les dijo que no hay motivo para no hacerlo.

Entre amenazas de los seguidores de Clara Brugada en el sentido de que lo sacarían de las oficinas delegacionales, informó que entre sus primeras acciones de gobierno solicitaría una reunión con los titulares de la Comisión Nacional del Agua y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, José Luis Luege Tamargo y Ramón Aguirre, respectivamente, con el fin de abordar temas relacionados con el servicio de agua en la demarcación.

Bostezando de manera continua por el cansancio y el mal dormir de los últimos días, explicó que continúa recibiendo amenazas de muerte, por lo que no descartó, de ser necesario, solicitar la presencia de elementos de la Policía Federal.

En este sentido, reconoció que de la carta enviada al presidente de la República, Felipe Calderón, hasta esta mañana, dijo, no ha tenido respuesta.

Entre los programas de trabajo que impulsará, aseveró, se encuentra el de

seguridad pública, del que ya cuenta con un atlas delictivo que muestra los puntos rojos y peligrosos de la delegación, en el que, indicó, se demuestra incluso que asaltan a las madres de familia que acuden a las lecherías, por lo que solicitará al Gobierno capitalino la presencia policiaca para combatir el delito y que si no recibe el apoyo local, buscará el apoyo del Gobierno federal para toda la demarcación.

Expresó que a pesar de que "ya está viejito", esta vez no se volverá a enfermar, porque está bien puesto en Iztapalapa.

De la reunión que sostendría la tarde de ayer con el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, dijo que ya iba en camino, pero se tuvo que regresar porque recibió una llamada para su cancelación por motivos de agenda del mandatario local.

Por otra parte, mientras que "Juanito" anuncia que se quedará a dormir en la delegación, los vecinos se encuentran preocupados por lo que sucederá en la demarcación y aseguran que el conflicto se debe más a la lucha por el presupuesto que a solucionar las demandas de la población.

Por otra parte, en la explanada delegacional y frente al edificio principal de la sede, separados por dos líneas de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, seguidores tanto del jefe delegacional Rafael Acosta como de la exencargada del despacho se encuentran lanzando sus consignas.

Mientras que todas las entradas al edificio delegacional se encuentran vigiladas por elementos de la policía capitalina, quienes sólo permiten el acceso a gente que se identifica como trabajadores de la misma.

### Abren proceso

Sobre la instalación de la Comisión Jurisdiccional, a cargo del priísta Israel Betanzos, la presidenta de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legisaltiva, Alejandra Barrales,

Continúa en siguiente hoja

señaló que con la instalación de dicho órgano se declara listo para recibir solicitudes de remoción.

Desde su punto de vista, no consideró apto a "Juanito" para gobernar una demarcación con tantos problemas y necesidades como Iztapalapa.

La eventual remoción del jefe delegacional de Iztapalapa causó diversidad de opiniones, ya que la asambleísta y presidenta del PAN-DF, Mariana Gómez del Campo, avaló a "Juanito" por haber sido el ganador de las elecciones, mientras que el presidente de la Comisión Jurisdiccional, el priísta Israel Betanzos dijo que para su partido ni "Juanito" ni Brugada deben gobernar, se debe elegir a otro.

Los perredistas no tienen un "plan B", por lo que hoy entregarán la solicitud para la remoción del delegado en Iztapalapa, y esperan que en dos semanas, luego de varios debates, haya una decisión.

### Se amparará

En Iztapalapa, "Juanito" dijo que solicitará la acción de la justicia ante la posibilidad de que la ALDF lo destituya del cargo. Afirmó que sus abogados ya analizan el caso para solicitar un amparo, con el fin de que continúe al frente de la demarcación.

Su equipo de abogados, de los cuales no mencionó sus nombres, le aseguraron que no procederá la acción de los asambleístas, porque sería una violación a la Constitución.

Ratificó que la mafia "obradorista", por órdenes de AMLO, son quienes no quieren que él siga en el cargo.

Indicó que Clara Brugada es quien busca que haya ingobernabilidad en la demarcación y reconoció que de ser necesario buscará alianzas con el PRI y el PAN.

Agregó que tiene un excelente equipo de colaboradores para hacer un buen gobierno y mientras no lo llamen a la Asamblea Legislativa no acudirá a ese recinto a perder el tiempo con aquellos "mamarrachos", por-

Página 2 de 3

## El Sol de México

Fecha	Sección	Página
01.12.2009	Ciudad	1-5

que es más importante resolver los problemas en la demarcación.



>> LA EVENTUAL remoción del jefe delegacional de Iztapalapa causó diversidad de opiniones, ya que la asambleísta y presidenta del PAN-DF, Mariana Gómez del Campo, avaló a "Juanito" por haber sido el ganador de las elecciones.